

24/10/2019

## **Fiscal Regional de Los Ríos y Fiscal jefe de Valdivia investigarán denuncias contra agentes del Estado recibidas durante el Estado de Emergencia**

El Fiscal Regional de Los Ríos, Juan Agustín Meléndez Duplaquet, junto con la Fiscal jefe de Valdivia, Tatiana Esquivel López, investigarán todas las denuncias sobre delitos relacionados con violaciones a los Derechos Humanos presentadas contra agentes del Estado desde la declaración en esta zona del Estado de Excepción Constitucional de Emergencia.



En ese contexto, ambos fiscales mantuvieron esta mañana una reunión con representantes del Instituto Nacional de Derechos Humanos (INDH) de la región, con el objeto de efectuar coordinaciones.

Asimismo, la Fiscalía Regional de Los Ríos habilitó el correo electrónico [imagenesemergencia.losrios@minpublico.cl](mailto:imagenesemergencia.losrios@minpublico.cl) para recibir fotografías y videos captados por la comunidad relacionados con delitos cometidos en el contexto del Estado de Emergencia, incluidos delitos contra los Derechos Humanos, para lo cual se solicita a quienes deseen cooperar de manera anónima con las investigaciones de la Fiscalía que, junto con las imágenes, en lo posible aporten también datos sobre el lugar, fecha y hora en la que fueron captadas.